



ロータリーは  
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

# 高山中央ロータリークラブ

## WEEKLY REPORT

2007~2008年度 高山中央RC会長テーマ

第735回 「**戮力協心**」 H19・11・19

(点鐘) 会長 松之木 映一さん  
(ソング) それでこそロータリー  
(出席報告)  
本日の出席…31名 出席率…73.81%  
前々回の補正…35名 出席率…83.33%

(幹事報告) 幹事 永家 将嗣さん  
○高山ロータリーグラブより  
・例会変更・休会のお知らせ  
12月20日(木) 忘年例会 午後18:00~  
1月3日(木) 休会 定款により  
1月10日(木) →9日(水)  
新年例会 花水木 17:00~

○高山西ロータリーグラブより  
・例会変更・休会のお知らせ  
11月23日(金) 休会 法定休日  
12月28日(金) 休会 定款により  
1月4日(金) →5日(土)  
新年家族例会 ひだ・ホテルプラザ  
(高山市青少年育成会講より)  
・「高山少年捕獲センター研修会」の開催のお知らせ  
日時：12月11日(火) 19:30~  
会場：高山市民文化会館4-7  
(高山市社会福祉協議会より)  
・「高山市社会福祉大会」開催のお知らせ  
日時：12月1日(土) 13:30~  
会場：高山市民文化会館 小ホール  
(受贈誌)  
・高山RC



(会長の時間) 松之木 映一さん

皆様こんにちは。ロータリー情報委員長さん大変ためになるIDM開催していただきありがとうございました。11月17~18日にホテル「花水木」で行われました地区大会に参加していただきました会員の皆様、大変ご苦労さまでした。運よくくじに当たられました会員には地区大会報告を後ほどお願いします。嵐林火山大河ドラマのなかで山本勘助が活躍していますが、この話を先週のスポーツ例会の時に話をするつもりでしたが、時間がなかったので本日話をさせていただきます。実はその辺にたかしん経済クラブがありました。講師はノンフィクション作家の井沢元彦先生でしたが、いきなり山本勘助の話をされましたので少しピックアップしたのですが、私は山本勘助とヤマカンについての話をさせていただきます。武田信玄の参謀をつとめ、知恵袋としてその名が知られていますが、色が黒く独眼で背は低く足も不自由という風貌で川中島の戦いで死んだと「甲陽軍艦」で知られていますが、存在そのものがはっきりせず架空の人物とも言われています。私自身も物語の為の架空の人物と思っていたところ、井沢先生は武田信玄が山本勘助に送ったという手紙が見つかったので、山本勘助は実在の人物だといわれましたので少しセッカリして聞いていたのですが、後で考えてみるとその手紙そのものが本物か偽物か、武田信玄が説明したわけではないので分からずと思いますが、皆さんはどう思われますか？物語では軍略にたけていました。戦いで敵を欺いたりこまかす事をいつしか「ヤマカン」と呼ぶようになったと言われています。山勘といいますと山師のように計略にかけてこまかす事、あるいは勘を働かせて山を担げることですが、普通は当てずっぽうという意味が当てはまると思います。皆さん



創立 1991年5月20日

◆例会日 /毎週月曜日・PM12:30~  
◆例会場 /ひだ・ホテルプラザ3F・☎ (0577) 33-4500  
◆事務局 /高山市花園町1-15 丸越商事4F  
/☎ (0577) 36-0730 /FAX (0577) 36-1488  
/E-mail: <http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/>  
◆会長 /松之木 映一 ◆幹事/永家 将嗣

### 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1 真実か どうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか



もテストの前にはヤマをかけた経験はございませんか？特にギャンブルにおいては、山勘では当たらないことは十分に分かっていますが、やめられないのがギャンブルです。しかし急に目が見えなくなったり、足が不自由になった場合運動神経にも関係はありますか、カンが良い悪いとでは大きな差があると思いますので、出来るだけカン違いを少なく、良いカンを働かせて、良い方に向かうよう頑張ろうではありませんか。



#### (地区大会報告)

高原 清人さん

17日1日だけの出席だけでしたが有意義な会議でした。メインはパネルディスカッションでしたがRI会長代理の張育宏氏の流暢な日本語は印象的でした。6部門で中央ロータリーが表彰されましたが壇上にての表彰が無く残念でした。



岩垣津 亘さん

1日目の後の懇親会は昨年は少し奇抜な店でしたが、今年は幹事の計らいで大変健全なお店で安心しました。大変



#### 表彰と感謝状贈呈

楽しい懇親会でした。会員大会の会場は長島温泉「花水木」のスパートームにて開催され施設の充実した素晴らしい会場でした。東京恵比寿ロータリー所属の司陽子さんも女性の中ガバナーの応援にこられた女性パワーを感じました。表彰の後の年代別着物ファッションショーはさすが女性ガバナーの提案でいつもと違う雰囲気でした。

#### 足立 常孝さん

久しぶりに地区大会に参加させていただきました。地区大会に来賓で出席されスピーチされたRI会長代理台湾から見えた張育宏(チャン・ユーホン)氏のお話の中に、日本では2030地区で本年始めて女性ガバナーが誕生しましたが、台湾ではすでに7名の女性がされている世界で女性の進出がめだつ時代なのです。今年度のウィルキンソンRI会長は募金の達人で、カナダで3年間3千万ドルのお金を集めボリオ機械に流出された。ボリオ機械に700億円を使用している。ロータリー活動で一番大切なのは例会に参加する事2番目は自分が会員を入会させる事だと私は思うと言われた。日本人以上に日本語の上手なRI会長代理のお話であった。



#### 長瀬 栄二郎さん

17日だけの出席でした。12日にIDMにてロータリーに聞いて勉強させていただき今回大きな大会に出席させていただきロータリーの奉仕の心が分かったような気がします。

#### 鶴田 広喜さん

今回の地区大会は地区役員として運営に参加させていただきました。地区大会は地区ガバナーが中心となり立案と事業を開催していくますがRIが主導として行う事業です。その為RIの意向で会員増強・財團が特に重要視されています。RIからは会長の代理で張育宏氏が出席されました。



RI会長代理との懇談会に出席させていただきましたが、流暢な日本語で冗談を交えてのスピーチは素晴らしいです。日本のことわざに「能ある鷹は爪を歴す」とあるがロータリアンは爪を隠すことなくどんな事業でも地域活動において一步踏み込んで活動していただきたいと苦言をされました。また司闈子さんをお迎えするにあたり飲酒運転撲滅運動をされている司さんに配慮してエコドライブのシールを急速皆様に配布するという裏話もございました。今回の地区大会には当クラブからも沢山の方に出席していただき有り難うございました。



今回の写真は17~18日の地区大会の写真です。右の記事は地区大会で6部門で表彰をうけ地区役員表彰(創設賞)をうけた結果です。おめでとうございます

#### (ニコニコBOX)

地区大会に出席されました皆様大変ご苦労様でした。水家幹事の素晴らしい企画と安全運転で楽しい地区大会になりました。有り難うございました。ヘリタス賞も数打ちゃ当たるといいますか、チャレンジでもヤマカンの繰り返し、たまには当たる事もあるのでニコニコへ!!

松之木 祐一さん

地区大会に参加して頂きました皆様、大会そして懇親会と盛り上げて頂きありがとうございました。)

水家 尚輔さん

17日~18日地区大会参加本当にご苦労様でした。

松之木会長、水家幹事には大変お世話になりました。久しぶりに地区大会に参加して、楽しい2日間を過ごしました。また高原武夫さんにも何かと教財して頂き感謝しております。ありがとうございました。

定立 桂春さん・平林 美一さん  
三枝 雄一さん・岩垣津 直さん

#### 【2006~2007年度表彰と感謝状贈呈の記録】

大会1日目 11月17日(土)

##### ◎RI表彰

《2006~2007年度会長賞》(9クラブ)

・高山中央ロータリークラブ

##### 《会員増強拡大賞》

3.最も高い大会防止率を示したクラブ

(100% 13クラブ)

・高山中央ロータリークラブ

##### ◎ロータリー財団表彰

《ロータリー財団年間協力優秀クラブ》

##### 総合寄付部門

1.四日市ロータリークラブ

2.下呂ロータリークラブ

3.高山中央ロータリークラブ

##### 年次寄付部門

1.下呂ロータリークラブ

2.高山中央ロータリークラブ

3.四日市ロータリークラブ

##### 《ロータリー財団年間推進特別表彰》

対前年比UP率: 1人150ドル以上クラブ

1.下呂ロータリークラブ

2.郡上良川ロータリークラブ

3.高山中央ロータリークラブ

##### ◎地区表彰

《地区活動広報賞》12クラブ

・高山中央ロータリークラブ

大会2日目 11月18日(日)

##### ◎感謝状贈呈

《永年地区役員表彰》

磯田 広喜さん(高山中央ロータリークラブ)

(会報委員会 新宣 一郎)

無事に薦山に帰ってこられた事に感謝して!!

地区大会参加者9名より 三枝・岩垣津・高庭(武)・平林 定立・新井・谷口・松之木・水家さん

地区大会に参加されました皆様ご苦労様でした。誕生日と結婚記念日にはお祝をいただきありがとうございました。誕生日に結婚式をやってしまって今更ながら後悔しております。

本日早退させて頂きます。

幸田 幸次さん

積雪のアルプスと手前の山々のコントラストに、これでも良いところに生まれることが出来た事に感謝してニコニコへ!!

清原 浩輔さん

地区大会参加者八会員さんから

"口止め" 利

Aさん

地区大会に参加させて頂きました。会員の皆様ありがとうございました。

事務局 川上さん